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臺北市政府教育局第 105-33 次局務會議紀錄 

時間：105 年 9 月 8 日（星期四）上午 9 時 0 分 

地點：臺北市市政大樓北區 402 室 

主席：曾副局長燦金      記錄：廖菁芬 

出席：※出席列席人員如簽到表 

壹、確認第 105-32 次局務會議紀錄 

裁  示：除下列修正外，其餘紀錄確定。 

 一、楊專委麗珍 

(一)市議會將於 9 月 19 日開議，本次會期包含預算審查，請所屬機關

及各科室主管務必掌握預算中，105 年度和 106 年度之增減，了解

每一筆增加預算的用途，並妥為準備補充說明。 

         (三)10 月 28 日起至 11 月先後遇到教育部門質詢、市政總質詢，請同

仁在這段期間量不要請假，初估「世大運」、「公宅」會是質詢重

點，這次大會中教育議題也是重點。 

      主席指示事項： 

        三、請業務科、會計室、督學室追蹤、督導新民小學其董事會財務管

理及內控作業情形。 

 

貳、 討論事項 

一、案  由：為「臺北市立天文科學教育館門票收費標準」修正草案，提請

討論。（提案單位：終身科） 

決  議：通過。 

廖主秘文靜：請查明本市場館給予新北市學生門票優惠，新北市是否亦有相

關互惠方式，提供本市學生優惠。 

二、案  由：為「臺北市政府教育局所屬高級中等以下學校及幼兒園檔案管

理作業要點」部分條文一案，提請討論。（提案單位：秘書室） 

決  議：通過。 

 曾副局長燦金：本案條文表格化，各有利弊，其中學校部分權責是否能更明

確，請提案單位再考量。 

 廖主秘文靜：學校的部分，政風由人事室兼辦，請提醒學校檔案銷毀的程序。 
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貳、 報告事項 

一、案  由：臺北市政府教育局105年9月1日第105-32次局務會議主席裁（指）

示 事項暨第105-31局務會議主席裁（指）示事項《未結案件》

執行概況回報表，報請公鑒。（提案單位：綜企科） 

決  議： 

(一)10532-3：有關校園電子圍籬未能於 9 月底前完工的學校，請學校提

出說明，並具體提出可完工啟用的時間。 

(二)105-32-2：有關校園禁用一次性餐具和美耐皿餐具的政策，請體衛科

和人事室協助，函知各校授權校長採取獎勵措施。 

(三)10532-5：有關景文高中法人董事改選，以往均先徵詢本局意見，請

中教科密切注意。 

(四)10531-7：有關全市小一新生是否採購防災頭套一案，目前仍在研議

中，是否先將列管資料中的「採購」刪除。 

二、案  由：本局上週（8 月 31 日至 9 月 6 日）市政信箱及 1999 市民當家

熱線熱門話題統計說明。(報告單位：綜企科) 

裁  示：洽悉備查。 

三、案  由：一週教育新聞輿情報告，報請公鑒。（報告單位：綜企科） 

裁  示：洽悉備查。 

四、案  由：臺北市第 12 屆第 3 次定期大會教育部門質詢列管一案，報請公

鑒。（報告單位：綜企科） 

裁  示：洽悉備查。 

五、案  由：檢陳「府級長官指(裁)示列管案件一覽表」，報請公鑒，報請公

鑒。(報告單位：綜企科) 

    裁  示：洽悉備查。 

六、案  由：提報「教育部 104 年度地方教育事務統合視導報告」本局成績

一案，報請公鑒。 (報告單位：綜企科) 

    裁  示：執行落後項目請各主管科加強辦理，餘洽悉備查。 

七、案  由：為配合教育部辦理 105 年度地方教育事務視導工作一案，報請

公鑒。(報告單位：綜企科) 

裁  示：洽悉備查。 
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八、案  由：臺北市 105 年參加教育部師鐸獎評選獲獎名單一案，報請公鑒。

(報告單位：綜企科) 

裁  示：感謝綜企科的努力推薦優秀教師，未來請各科室善用榮獲師鐸

獎的優質教師人力，請這些老師們參與各項專業增能的分享。 

九、案  由：「臺北市政府 105年精英領導班赴日本早稻田大學研習心得」一

案，報請公鑒。(報告單位：國教科) 

裁  示：感謝國教科秀燕股長的分享。 

十、案  由：科室工作報告，報請公鑒。(報告單位：工程科第一股) 

裁  示：感謝工程科陳紘股長的報告及工程科同仁的努力。 

參、宣導事項：無  

肆、臨時動議或口頭報告： 

何副局長雅娟  

 一、議會即將開議，有關敦化國小的校園規劃的問題，能妥善處理因應。 

 二、有關動物園長頸鹿宵久死亡一案，請擬妥相關說明因應。 

 綜企科黃科長國忠：請各科室於明日中午前提供一個模擬提供鈞長勾選。 

 Oo 科 ooo：有關本市釣魚郵件測試，目前採抽測方式，請同仁注意不要點選

來路不明得郵件。 

伍、主席指示事項：  

一、市立大學戴遐齡校長的連任，目前校內有其他不同意見，下週該校召開

校務會議，請綜企科黃科長和駐區督學與會協助。 

二、福林國小棒球隊家長中有任職航空公司，想促成臺北松山和日本松山對

飛互訪。 

三、目前市府一樓中庭的反毒展示，希望能多推廣，讓學生來參觀，但是展

示的時間為開學第一週，對學校安排學生來參訪有些困擾。  

四、市立大學的宿舍，部分為國際志工的宿舍，請工程科加強督導工程進度。 

五、有關親子天下教育力調查評比，請綜企科主正審慎面對，提出因應對策。 

陸、散會：上午 12 時 0 分。 


